

七夕の集い

7月5日（金）天の川や星が装飾されたリズム室で、0才児から5才児と一緒に、七夕の雰囲気を感じながら集いました。七夕の由来や笹飾り、お供えの野菜などのお話と、保育士の合奏「星に願いを」に子どもたちも興味津々で聞き入っていました。その後お部屋で、特別メニューの七夕給食を喜んで食べていました。



短冊紹介



3, 4, 5歳児

七夕の集いをみんなで楽しむためにお部屋で歌「七夕さま」と手あそび「織姫さま彦星さま」を練習していました。この日はきれいな声で合わせて歌うことができみんなの願いが天に届いたと思います。また、なぜ野菜をお供えするかや、笹飾りの意味を知らせることで「そうなんや」と理解しようとする子どもたちでした。最後に職員の合奏では、楽器の音色に耳をすませて聴き入って「きれいやったな」とそれぞれに感じていました。

パネルシアター
「七夕さま」



職員合奏「星に願いを」



0, 1, 2歳児

天井からつるされた天の川やお星様、笹飾りが揺れるリズム室の雰囲気を喜び、指でさして伝え「きれいね」と保育士や友だちと共感し合いながら七夕の環境を楽しんでいました。職員の合奏ではハンドベルやツリーチャイムのきれいな音色を聞き、自然と体を揺らしリズムをとっていました。ゆったりと楽しい時間をすごしました。



七夕給食



七夕の雰囲気の余韻を味わいながら、部屋で七夕行事の特別メニューをいただきました。スープの中に星型のかまぼこやオクラの切り口が星に見えたことで喜び「星がいっぱいやな」「☆あった～入ってる！」と友だちと見せ合いながら「おいしいね」「お寿司おいしい」「スイカすきやねん」などと、会話をたくさん弾ませ、果物のすいかにも大喜びで笑顔いっぱいの給食の時間となりました。この日はほぼ完食でした